



El bloqueo gijonés fue fundamental en el tercer parcial. ARNALDO GARCÍA

## El CID Jovellanos doblega al colista en un partido igualado

El cuadro gijonés se consolida en la quinta plaza de la Superliga 2 tras superar al Galdakao después de tres parciales muy reñidos

J. A. G.

GIJÓN. Victoria de valor doble para el CID Jovellanos ante el Galdakao que le consolida en la quinta plaza de la Superliga masculina 2. El cuadro de Maito González se impuso por 3-

### Paso atrás del Grupo que se hunde en la tabla tras perder en Madrid

Duro revés del Grupo Covadonga de Superliga femenina 2. El equipo dirigido por Saúl Pérez perdió por 3-0 ante el VP Madrid en un partido en el que apenas tuvo opciones de incordiar a un rival que estaba en una situación similar en la clasificación. Las grupistas cedieron en los tres parciales (25-21, 25-15 y 25-18) y estuvieron lejos de su mejor nivel. Las grupistas, con este contundente resultado, caen a la penúltima plaza y la próxima jornada recibe al Torrejón, uno de los equipos supuestamente más fuertes de la competición.

O ante el colista de la competición. Un resultado engañoso como lo demuestran el resultado en los parciales (25-22, 26-24 y 25-23).

En el primer set, el cuadro local tomó ventaja de seis puntos y fue capaz de gestionarla con éxito, ante un rival que no se rindió en ningún momento. El equipo vizcaíno mantuvo el equilibrio en el segundo parcial. El CID Jovellanos desaprovechó varias opciones de contrataque mientras que el Galdakao dejó pasar oportunidades con el saque. Al final, el cuadro local estuvo más atinado para llevarse por pequeños detalles el set. En el tercer y definitivo parcial el Galdakao tomó una renta de 13-17. Sin embargo, el Jovellanos reaccionó a tiempo sacando a relucir su juego más sólido, con defensa y bloqueo. Un triunfo importante que le deja quinto a cuatro puntos del líder, Textil Santanderina, próximo rival de los gijoneses.



### Éxito de la Gala de la vela en el Real Club Astur de Regatas

2025 agota sus últimos días y la vela asturiana celebraba el pasado sábado uno de sus encuentros más esperados: la Gala del Real Club Astur de Regatas. Fue, como cada curso, la mejor manera de cerrar una temporada de éxitos, en un acto en el que fueron premiados los mejores deportistas de las pruebas celebradas en los últimos meses.

### MÁS DEPORTE



Marcos Méndez, jugador grupista, en un partido de esta campaña. P. UCHA

## BALONMANO

### La defensa laстра las opciones del Grupo

A. I. El Grupo Covadonga cayó ante el Lafuente Pereda Ciudad de Santander (41-38) después de un partido en el que el cuadro gijonés tuvo opciones de llevarse el triunfo, pero la falta de

consistencia en la defensa mermó sus posibilidades. El equipo batalló mucho y estuvo fluido en ataque. Buena prueba de ello son los 38 goles que anotó. En la segunda parte, Jorge Lerma recibió una roja directa por un golpe involuntario y eso restó todavía más opciones al conjunto dirigido por Víctor Álvarez que ve frenada su buena trayectoria.

## BALONMANO

### Las 'Guerreras' ofrecen su mejor versión

A. I. España se sobrepuso a la dura derrota ante Islas Feroe con un partidazo muy completo ante Montenegro. La mejor versión en el momento oportuno. Un triunfo por 31-26 que le da el pase a la segunda fase del Mundial de Alemania y Países Bajos con dos puntos y como primera de grupo. Los próximos rivales serán Serbia, Islandia y las anfitrionas alemanas.

## BALONCESTO

### La Selección de Mateo conserva el carácter

A. I. La España de Chus Mateo mantiene el ADN que le ha permitido competir en las últimas décadas entre las mejores del mundo. En el segundo partido de las 'Ventanas' FIBA, España se impuso a Georgia y lo hizo con suficiencia (90-61), vengándose de la reciente derrota en el Eurobasket. Solo la lesión de Osorbo empañó el recital del equipo nacional.

## GIMNASIA

### El gijonés Pablo Carriles hace historia

A. I. El técnico grupista Pablo Carriles fue elegido este fin de semana miembro del comité técnico de Gimnasia Artística Masculina de la Unión Europea. El hito cobra aún más relevancia si se tiene en cuenta que es la primera vez en la historia que un español accede a este cargo. Carriles se ha impuesto en la votación, siendo el candidato más votado de todos los que se presentaban.



Pablo Carriles. R.G.C.C.

## BALONCESTO (F)

### Iyana Martín relanza al Perfumerías Avenida

A. A. El Perfumerías Avenida echaba de menos la mejor versión de Iyana Martín y la ovetense poco a poco va adquiriendo su estado óptimo de forma. Ayer, en el partido ante el Jairis, Martín resultó decisiva con veinte puntos (su máxima anotación esta temporada) para que las salmantinas se impusieran por 65-70. La base asturiana fue decisiva con varias acciones en los últimos minutos del choque.

## FÚTBOL-SALA (F)

### El Rodiles se deja el liderato en Orense

A. A. Gaitero Rodiles vio truncada su sobresaliente trayectoria en la pista del Estrella (Cortegada). El equipo orensanse se impuso por 3-0 a las jugadoras malayas, que pierden su condición de líder en Segunda División femenina. Ahora, el nuevo líder es el Segosala y eso que solo pudo empatar ante el Marín Futsal. Ambos equipos están empuestos a 28 puntos, con mejor diferencia de goles para el cuadro segoviano.